

El Banco Mundial con apoyo de SASA de Bolivia y RICARDO de Inglaterra, desarrollan planes de acción climática para la diversificación del financiamiento climático, sostenible y verde, en los municipios de La Paz y Santa Cruz.



Foto: 1er taller de la AT PAC (izquierda GAMSC, derecha GAML) septiembre, 2022.

“Cómo diseñemos la generación de energía, el transporte y los edificios en las ciudades, cómo diseñemos las propias ciudades, será decisivo para encaminarnos hacia el logro del Acuerdo de París sobre el cambio climático y los Objetivos de Desarrollo Sostenible”. Antonio Guterres, Secretario General de la Naciones Unidas.

Noviembre de 2022/ Bolivia. Las ciudades están en la línea de frente de la problemática climática, que debe ser afrontada mediante la implementación de acciones de mitigación, adaptación y resiliencia. Para ello, la planificación y la acción coordinada son herramientas clave para una verdadera acción transformadora. Sin embargo, el costo asociado a la implementación de los planes requiere de esfuerzos públicos y privados, así como una estrategia de financiamiento climático, sostenible y verde.

En este marco, en Bolivia se está implementando la “Asistencia Técnica para el Desarrollo de Planes Municipales de Acción Climática para la Diversificación del Financiamiento Climático Urbano en Bolivia”, parte del Programa de Resiliencia Urbana de Bolivia - SECO (P176027) que se ejecuta con los Gobiernos Autónomos Municipales de La Paz y Santa Cruz como contrapartes, financiado por el Banco Mundial. La Asistencia Técnica es implementada por Ricardo Energy and Environment (RICARDO) del Reino Unido y Servicios Ambientales S.A. (SASA) de Bolivia, y tiene por objetivo brindar asistencia técnica a estos Gobiernos Municipales en la preparación de Planes de Acción Climática, identificar instrumentos para movilizar y diversificar el acceso a financiamiento para la resiliencia urbana y la acción climática.

El proyecto inició con el desarrollo de diagnósticos del estado de situación e cada Municipio, en cuanto a la gobernanza y desarrollo de capacidades, la gestión del inventario de Gases de Efecto Invernadero, el análisis de vulnerabilidad y riesgo, y el avance respecto a financiamiento climático.

Con el amplio compromiso asumido por los tomadores de decisiones y el personal técnico de diversas Secretarías Municipales, actualmente nos encontramos asesorando el desarrollo de inventarios de línea base, asegurando la transferencia de capacidades. El siguiente hito, es el desarrollo del Plan de Acción Climática, fortalecimiento de la gobernanza y la Estrategia de Financiamiento, que se trabajarán hasta finales del año 2023.

Con el liderazgo asumido, estamos trabajando para lograr objetivos que nos acerquen al cumplimiento de las metas globales, porque creemos que, si soñamos juntos, el sueño se convierte en realidad, y si caminamos juntos, se convierte en nuestro camino.

Para mayor información visita nuestra página web: www.ricardo.com, www.sasalac.com